
 

 

 

INFORME 

San Antonio de Oriente Francisco Morazán 31 de Julio de 2018 

El suscrito coordinador de la Unidad Municipal Ambiental UMA de la Municipalidad de San 

Antonio de Oriente, Departamento de Francisco Morazán, por este medio presento el 

informe de las actividades realizadas en el mes de DICIEMBRE de 2018. 

 

En el mes de Diciembre estas fueron los servicios prestados. 

 

1. 4 de diciembre se realizo el trabajo de campo en el cementerio del caserio de 

Guayabillas sobre el nivel freatico con los la ingeniera del laboratorio de suelos de 

Zamorano para obtener la licencia ambiental del cementerio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2. 4 de Diciembre inspeccion en el barrio el quebracho por mala utilizacion del agua 

para regar un pasto el cual el agua se desperdicia de una manera inadecuada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3. 5 de Diciembre se realizo lña inspeccion de una rosa y quema en la parte de la 

laguna perteneciente ala Ciénega donde supuestamente se estaba relaizando una 

corta de arboles de pino de forma ilegal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4. 6 de Diciembre se realizo la inspeccion junto con el personal de SERNA sobre la 

solicitud la licencia de la porqueriza de guayabillas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5. 7 de diciembre se realizó la reunión de en el salón de CD8 del Zamorano para la 

personaduria jurídica de las juntas de agua y patronatos por parte de la 

capacitación impartida por gente de gobernación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

6. 8 de Diciembre se realizo actividad navideña en el polideporitvo Santa Clara para 

los habitantes del municipio de San Antonio de Oriente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7. 10 de Diciembre se realizo la inspeccion a la fuente de agua de la cienega, la cual 

abastace a todos los caserios de la comunidad sercanas ala aldea. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



8.  12 de de diciembre se participo en la eleccion del consejo de microcuencas de la 

aldea de Santa Ines. Por parte de Zamorano. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



9. 19 de Diciembre se realizó la construcción de dos túmulos enfrente de la casa de 

la señora Leticia Ruiz por el problema de la gran cantidad de polvo que ocasionan 

los vehículos al circular por la calle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sin más, espero que el informe presentado sea de mayor utilidad posible. 

 

 

 

 

 

ING José Manuel Irías Rodríguez. 

Coordinador de UMA 

 

Cc. Archivo 


